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ここが聞きたい 般一 質 問

田原市議会だより 第96号（2025年1月）

問 	 児童生徒1人1台端末は、令和7年度中から更新が必
要となる。更新の際に懸念される事項とその対応は。

答  適正に処分されず、不法投棄や不正に海外に輸出
されるなどの社会問題につながることや、データ
消去が適切に実施されず、個人情報漏えい等の問
題が危惧される。その対応として小型家電リサイ
クル法に基づく認定事業者への処理委託等につい
て、情報収集や他市との情報共有を進めている。

問 	 現役世代と仮想将来世代に分かれたグループがさ
まざまな将来課題について議論することが有効だ
と言われているが、本市での活用は。

答  政策決定などにおいて、将来世代の利益を踏まえ
た議論は欠かせないため、必要に応じてそのよう
な手法の活用を考えていく。

問 	 男性へのHPVワクチンの接種費用を助成する自
治体が全国で増えている。子宮頸がん予防の仕組
みづくりの一つとして、男性のHPVワクチン接
種についての考え方は。

答  令和6年3月に実施された厚生科学審議会では、有
効性と安全性が認められたが、費用対効果に課題
がある等の意見があり、再度評価を行うことと
なっている。男性に対する接種については、引き
続き国の動向を注視して検討していく。

国の動向を注視して検討していく

男性のHPVワクチン接種についての考え方は

子宮頸がん予防の取り組みについてGIGAスクール構想の下で整備された
端末の更新について

フューチャー・デザイン（※）の積極
的な活用について

※フューチャー・デザイン
政策形成に当たり現代に生きる人のみならず、まだ生ま
れていない将来に生きる人々をも利害関係者として捉
え、仮想将来世代と現役世代の双方の視点を持って考え
る事で解決を見出すもの。
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